

## EEGSA ilumina su edificio administrativo con los colores de la bandera de Colombia en homenaje a su independencia

**Guatemala, 16 de julio de 2025.** En el marco de la conmemoración del 215 aniversario de la independencia de Colombia y los 200 años de relaciones bilaterales entre Colombia y Guatemala, Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA) iluminará su edificio administrativo, ubicado en la sexta avenida de la zona 1 capitalina, con los colores de la bandera colombiana.

Este gesto simbólico representa un saludo fraterno al pueblo colombiano, así como un reconocimiento especial a los estrechos lazos históricos, diplomáticos y de cooperación que unen a ambas naciones.

Colombia es también el país de origen del Grupo EPM, casa matriz de EEGSA, lo que otorga un significado aún más especial a esta celebración. Como parte de este grupo multilateral, EEGSA reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible de Guatemala, bajo la visión de *"contribuir a la armonía de la vida, para un mundo mejor"*.

Además de ser un socio estratégico en el fortalecimiento institucional y empresarial, Colombia desempeña un papel clave en la consolidación de vínculos comerciales, que impulsan el crecimiento económico, la inversión y la innovación en sectores fundamentales como la energía, la infraestructura y la tecnología.

Esta iluminación puede apreciarse del miércoles 16 al domingo 20 de julio, en un horario de 19:00 a 24:00 horas. Invitamos a la comunidad colombiana residente en Guatemala, así como al público en general, a visitar el edificio y disfrutar de esta muestra de hermandad entre países.

**¡Felicitamos a Colombia por su independencia y celebramos los lazos que nos unen!**